

Raúl Gómez García se ha convertido en uno de las revelaciones del concurso de Antena 3 “El Número 1”. En la gala emitida el viernes obtuvo el apoyo unánime del jurado, que alabó su calidad musical y no ahorró en guiños a su fe evangélica, ya que es miembro de una iglesia protestante.



Raúl Gómez, durante su actuación el pasado viernes en Antena3

(Mateus Rodríguez, 03/06/2013) “Voy a la Iglesia Evangélica de Coria”. Así introduce su presentación en el programa “El Número 1”, de Antena 3, Raúl Gómez García. Este joven músico de 19 años, procedente de la localidad andaluza de Coria del Río, a 12 Km de Sevilla, está entre los finalistas del concurso televisivo que busca nuevos talentos musicales.

Raúl Gómez es miembro de la Iglesia Evangélica de Coria del Río, perteneciente a FIEIDE. Allí, participa en el grupo que dirige la alabanza, tarea que para él es “un puente hacia la gente; les ayudamos”. Según [el perfil publicado en la página web del programa](#), este joven andaluz estudia violín desde los 8 años y piano desde los 15.



Mónica Naranjo y Pitingo, dos de los miembros del Jurado, escuchan a Raúl durante su interpretación v

Fan de la música pop contemporánea, hizo una interpretación de la canción **“Feeling good”**, del grupo de rock británico Muse. Salió al escenario con una vestimenta desenfadada y en su presentación hizo un pequeño solo de violín.

Su puesta en escena impresionó a la miembro del jurado **Mónica Naranjo**, que empezó su comentario sobre la actuación repitiendo la expresión “Aleluya”. “¿Qué vienes, a convertirnos? Por escucharte todos los días, iría a esa iglesia donde cantas”, bromeó la cantante.

Su actuación en la gala del pasado viernes también llamó la atención del segundo jurado, **Pitingo**, que le otorgó un segundo sí. Finalmente fue el turno de **Pastora Soler**, que también es originaria de Coria del Río. La cantante expresó su sorpresa al saber que compartía pueblo con el concursante, y resaltando que no le votaba por su origen, le concedió el tercer veredicto favorable.

Con tres síes, Raúl disputará la fase final de la edición actual de El Número 1, en la que competirá con otros nueve concursantes para llevarse el premio.

Talento evangélico en Antena 3

Escrito por Actualidad Evangélica / Mateus Rodrigues de Mendonça
Lunes, 03 de Junio de 2013 16:39

Puede ver los vídeos con la presentación (y testimonio), la actuación y las valoraciones del Jurado que le valieron la clasificación a Raúl en la web de Antena 3: <http://www.antena3.com/programas/numero-uno/concursantes/raul-gomez/>

Fuente: Actualidad Evangélica / Mateus Rodrigues de Mendonça